

ESTRECHAN SUS MANOS. Nueva York, Sept. 24 (UPI). El presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan y el ministro de Relaciones Exteriores, de

Rusia, Andrei Gromyko, estrechan sus manos durante una recepción para dignatarios extranjeros. Observa la embajadora de los Estados Unidos ante la ONU, Jeane Kirkpatrick.

### Ex Pdte. Giscard gana en comicios de Francia

Clermont-Ferrand, Francia, Sept. 24 (UPI). Valery Giscard D'Estaing, el ex conservador presidente de Francia, logró hoy su regreso a la política activa al ser elegido para el Parlamento Nacional.

Giscard, derrotado para la reelección en las elecciones presidenciales de 1981 por el socialista Francois Mitterrand, ganó el 63.24 por ciento de los sufragios en las elecciones legislativas parciales en el área de Puy-de-Dome, en la región central francesa.

"Esta es una victoria del pueblo que tiene la razón. Este pueblo está en mar-cha y espero que pronto tendrá el destino de Fran-cia en sus manos'', declaró

Durante su campaña Giscard pidió a los votantes que mostraran que "nuestro país está preparado para adoptar otra po-' que el socialismo.

El ex presidente fue elegido en la primera de las dos rondas de votación previstas haciendo innecesario el comicio del próximo domingo.

#### Breves Internacionales

#### Advertencia de ARDE a sandinistas

San Jose, septiembre 24 (AP). La Alianza Revolucio-naria Democrática (ARDE) advirtió hoy que "si al 31 de octubre próximo no están dadas las garantías para realizar elecciones libres en Nicaragua, serán revitalizadas las acciones guerrilleras al grito de "patria libre o

#### \$ 10 millones de España para A.L.

Madrid, septiembre 24 (AP). España financia aproximadamente el tres por ciento del total de la deuda externa latinoamericana y otorga créditos a esa región por unos 10,000 millones de dólares, revela un informe que remitió el gobierno al Senado sobre la presencia de Espa-

#### Fracasan gestiones v cierran Escuela Américas, Panamá

Panamá, septiembre 24 (AP). El Centro de Adiestramiento Militar, la Escuela de las Américas, fue cerrada con la graduación de noventa y dos cadetes latinoamericanos, tras fracasar las negociaciones que realizaban los Estados

-Pasa a la página 54-



ACEPTACION. Managua, Nicaragua, Sept. 24 (UPI). El coordinador de la Junta sandinista, Daniel Ortega, informa sobre la acepta-ción del Acta de Contado-ra, por parte del régimen

## EU por solución diplomática en CA

Washington, Sept. 24 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que Estados Unidos está "orgulloso" por el proceso de democratización en América Latina, y señaló que Washington apoya una solución diplomática para resolver los problemas de América Central.

Reagan, en su discurso ante la Asamblea General de las Naciones Unidas. dijo que "aquí en el hemisferio occidental, el Norte y el Sur se han elevado con el lazo de la libertad y se han unido en un esfuerzo común para promover el desarrollo económico.

"Estamos orgullosos de nuestra aso-ciación con todos estos países que comparten nuestro compromiso de libertad, derechos humanos, la vigencia de la ley y la paz internacional", añadió. Pero dijo que "lamentablemente, exis-

ten fuerzas en la región ansiosas por impedir el cambio democrático"

Sin embargo, subrayó que esas fuerzas "están ahora a la defensiva. La corriente se está volcando en favor de la libertad". El mandatario invocó "a Nicaragua,

en particular, a que abandone sus politi-

-Pasa a la página 5'4-





DENUNCIA. Managua, Ni-caragua, Sept. 24 (UPI). El principal candidato opositor, Arturo Cruz, ha denunciado al régimen sandinista por propiciar constantes agresiones a su persona y seguidores en la campaña electoral

#### Ataque personal al embajador de los EU en México

México, Sept. 24 (UPI). El máximo líder del partido en el poder desencadenó un ataque personal sin precedentes contra el embaja-dor de Estados Unidos en México, John Gavin, por su "imprudente" interferencia en los asuntos internos del país

Gavin, designado por el presidente Ronald Reagan v guien había recibido buenas opiniones sobre su misión de tres años y medio en uno de los países más importantes para la diplomacia exterior de Estados Unidos, respondió fuertemente a los cargos en una entrevista concedida a United Press International, diciendo que la emba-jada de Estados Unidos no era "el chivo expiatorio de

## Iníciase la conferecia sobre energía atómica

Viena, Sept. 24 (UPI). La Comisión Internacional de Energía Atómica inauguró hoy su vigésima octava conferencia anual luego de un año en el que la indus-tria nuclear se vio afectada por una gran controversia El director general del

organismo, Hans Blix, dijo en la sesión de apertura que 25 plantas nucleares habían comenzado a operar el año pasado, elevándose el número de éstas en el mundo a 313.

"Hubo algunos retroce-sos, sin embargo", sostu--Pasa a la página 54-

## Sigue incierto el futuro Ley Inmigración de EU

Washington, Sept. 24 (UPI). Los negociadores de la Cámara de Representantes y del Senado fueron incapaces hoy de eliminar el último obstáculo para llegar a un proyecto de reforma de la Ley de Inmigración en Estados Unidos, que signifique un compromiso de las iniciativas de

ambas cámaras, y otorgue amnistía a millones de extranjeros que residen aquí ilegalmente.

Los negociadores debian votar durante su séptimo dia de conversaciones acerca de si enviar el compromiso a la Cámara Baja, pero el representante de-

-Pasa a la página 52-

## Renuevan directivas del Fondo M. Internacional

Washington, Sept. 24 (AP). La Argentina volverá a ocupar su posición en la Junta Directiva del Fondo Monetario Internacional y Venezuela sentará un precedente al llevar por primera vez a una mujer a junta del Banco Mun-

Las elecciones se produ-

cirán en la sesión de hoy de la asamblea conjunta de las dos entidades; los lati-noamericanos tienen tres de las 21 sillas que forman los dos cuerpos directivos. Fernando Luis Nebia, de

la Argentina, reemplazará a Alvaro Donoso, de Chile, como representante por los





CONTROLAN INCENDIO. Nueva York, Sept. 24, (AP) Los bomberos extinguen hoy el incendio de una camione-ta frente a la mision de los E.U. y el edificio de la ONU. El vehículo comenzó a arder después que Reagan aban-

donó la ONU tras pronunciar su discurso.

# L.A. pierde sus batallas en FMI y Bco. Mundial

Washington, septiembre 24 (AP). La América Latina se incorpora mañana a la asamblea de las dos más poderosas entidades financieras internacionales, después de haber perdido cada una de las batallas libradas en las sesiones preparatorias del debate que durará cin-

El ministro de Finanzas del Japón, Nabory Takeshita, instalará formalmente las asambleas paralelas del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional (FMI) ante lo que sus organizadores estiman serán unas 14,000 personas entre delegados, banqueros, observadores y

Las medidas de seguridad eran extremas, y se exten-

dieron sobre un amplio perimetro en torno al hotel Sheraton en el que durante una semana vivirán, negociarán y pronunciarán discursos los representantes de los 143 países que forman las dos entidades.

La impresión general es que en visperas de una elección que al parecer tiene asegurada el gobierno del presidente Ronald Reagan no desea dar ningún paso que altere la Bolsa o afecte el sistema bancario norteameri-

Los medios de la asamblea consideran que en ausencia

-Pasa a la página 52-